



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/4791

30/11/2016

10410

AUTOR/A: PÉREZ HERRAIZ, Margarita (GS)

### RESPUESTA:

La evolución de los pasajeros totales que realizaron el trayecto entre los aeropuertos gallegos y el Aeropuerto de Adolfo Suárez Madrid-Barajas en los años 2011 a 2015 es la siguiente:

Aeropuerto Base	Aeropuerto Escala	Tipo Movimiento	Pasajeros Totales				
			2015	2014	2013	2012	2011
A CORUÑA	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	LLEGADA	272.788	262.275	222.006	252.511	278.907
A CORUÑA	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	SALIDA	282.029	270.019	228.180	261.839	282.248
SANTIAGO	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	LLEGADA	249.095	233.528	260.422	309.112	402.307
SANTIAGO	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	SALIDA	277.537	261.057	282.269	332.776	425.166
VIGO	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	LLEGADA	243.950	223.178	216.387	257.369	279.410
VIGO	ADOLFO SUÁREZ MADRID-BARAJAS	SALIDA	252.501	232.659	225.631	259.331	287.503
<b>TOTAL</b>			<b>1.577.900</b>	<b>1.482.716</b>	<b>1.434.895</b>	<b>1.672.938</b>	<b>1.955.541</b>

Los viajeros que han utilizado el ferrocarril en la relación Madrid-Galicia han sido los siguientes:

Año	Viajeros (en miles)
2011	388,2
2012	467,5
2013	771,7
2014	971,2
2015	862,1



Los viajeros punto a punto entre las Comunidades Autónomas de Madrid y Galicia han sido:

<b>Año</b>	<b>Viajeros (en miles)</b>
2011	138,7
2012	176,9
2013	266,0
2014	309,6
2015	300,0

Madrid, 9 de enero de 2017